

UNA CIERTA DOSIS DE ESPERANZA

Luis Bouza-Brey, 16-1-17

Los que se sienten socialistas o aquellos que han votado al PSOE durante los años pasados pueden recuperar un cierto nivel de esperanza al conocer a Javier Fernández, cuyo discurso en el Comité Federal del PSOE del catorce de enero manifiesta una coherencia, integridad, equilibrio y fortaleza alentadores, en un partido que había perdido el rumbo durante los últimos años.

Si Javier Fernández decidiera continuar influyendo en la orientación del PSOE, y siguiera contando con el apoyo del partido, el proceso de



salvación y refundación del PSOE estaría comenzando de una vez, con garantías suficientes de que podría llegar a buen puerto.

Desde aquí deseo recomendar la lectura del discurso de Javier Fernández en el Comité Federal a todos aquellos demócratas y socialistas que deseen formarse una opinión solvente para contribuir al desarrollo de España.

Lean el discurso aquí:

<http://www.lbouza.net/ESPANA/JAVFERN14117.pdf>